
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ПРОТОКОЛ № 2 
заседания Управляющего совета  

 
16.03.2021 г.          г. Москва 

 
 

Присутствовали: 
1. Дмитриева Татьяна Ивановна, 
2. Басова Анна Викторовна, 
3. Василишин Сергей Марьянович,  
4. Громов Максим Андреевич, 
5. Едемская Наталья Михайловна, 
6. Илларионов Иван Игоревич,  
7. Казарин Никита Алексеевич, 
8. Капанжа Инна Александровна, 
9. Кирьянова Виктория Владимировна, 
10. Кудрявцева Юлия Михайловна, 
11. Куликова Ирина Викторовна, 
12. Ливандовская Наталья Саидовна, 
13. Лифанова Марина Сергеевна,  
14. Лялин Александр Викторович, 
15. Новикова Валентина Александровна, 
16. Паринова Наталья Васильевна,  
17. Пронина Софья Сергеевна, 
18. Смирнова Елизавета Александровна, 
19. Усаченко Никита Святославович, 
20. Хегай Андрей Валентинович, 
21. Школкина Вероника Николаевна. 
 
 



Отсутствовали: 
22. Ачева Галина Александровна, 
23. Гусев Владимир Алексеевич, 
24. Карлов Денис Александрович, 
25. Пойрязова Татьяна Анатольевна, 
 
Приглашенные: 
Журкина Татьяна Васильевна - заместитель директора по содержанию 

образования и конвергенции образовательных программ; 
Морунова Людмила Валерьевна - заместитель директора по управлению 

ресурсами образовательной организации; 
Авдеева Наталья Владимировна - заместитель директора по социализации, 

воспитанию и безопасности обучающихся; 
Павлова Елена Викторовна - заместитель директора по контролю качества 

образования. 
 
Повестка: 
1. Об участии в мероприятии на тему: «Управляющий совет как регулятор 

информационно-воспитательной политики школы» в рамках V Всероссийской научно-
практической конференции «Информационная безопасность и дети». 

2. Вопросы организации приемной кампании в 2021 г. 
3. Отчёт Директора образовательного учреждения по итогам 2020 финансового 

года. 
4. Анализ состояния нормативно-правовой базы образовательного учреждения, 

рассмотрение и согласование Управляющим советом новых и изменённых локально-
нормативных актов учреждения. 

5. Разное. 
 
По первому вопросу слушали: 
Едемскую Н.М. – проинформировала об участии 1 марта 2021 года членов 

Управляющего совета Кирьяновой В.В., Ливандовской Н.С., Лялина А.В., Новиковой 
В.А. в V Всероссийской научно-практической конференции «Информационная 
безопасность и дети», где в рамках круглого стола «Управляющий совет как регулятор 
информационно-воспитательной политики школы» участники обсудили роль 
Управляющего совета в обеспечении информационной безопасности 
образовательного пространства, организации воспитывающей деятельности в 
образовательном учреждении. 

Решение: информацию принять к сведению. 
 
По второму вопросу слушали: 
Авдееву Н.В. – проинформировала членов Управляющего совета об организации 

приемной кампании в 2021 г., о нормативных документах деятельности приемной 
комиссии. Наталья Владимировна представила новые специальности приемной 
кампании в 2021 г., отметила планируемое увеличение количества поступающих. 

Решение: информацию об организации приемной кампании в 2021 г. принять к 
сведению. 

 



По третьему вопросу слушали: 
Дмитриеву Т.И. - представила отчёт образовательного учреждения по итогам 

2020 финансового года, включающий в себя все аспекты финансовой деятельности 
учреждения, в том числе вопросы оплаты труда преподавателей и других сотрудников 
колледжа, вопросы закупочной деятельности, расходов на обновление оборудования и 
парка компьютерной техники, программного обеспечения для организации учебного 
процесса, необходимых ремонтных работ. 

Решение: Информацию принять к сведению, Отчёт Директора образовательного 
учреждения по итогам 2020 финансового года считать удовлетворительным. 

 
По четвертому вопросу слушали: 
Кирьянову В.В. – проинформировала, что в настоящее время нормативно-

правовая база образовательного учреждения находится в актуальном состоянии, на 
согласование представлены следующие новые и изменённые локальные акты: 
Положение о студенческом спортивном клубе; Положение о расписании учебных 
занятий; Положение о практической подготовке обучающихся; Положение о 
библиотеке и библиотечном обеспечении. 

Ливандовскую Н.С. – предложила проголосовать за согласование новых и 
изменённых локальных актов учреждения. 

Голосование: «За» - 21, «против» - нет, «воздержалось» - нет. 
Решение: согласовать новые и изменённые локально-нормативные акты 

учреждения. 
 

По пятому вопросу слушали: 
Авдееву Н.В. – В последнее время организации горячего питания в 

образовательных организациях уделяется большое внимание. Со стороны колледжа 
тщательно проверяется качество поставляемых продуктов и готовых блюд. Но до сих 
пор в этом процессе участвовали только сотрудники колледжа. Наталья Владимировна 
выступила с предложением родительской общественности участия в мероприятиях по 
родительскому контролю за организацией питания обучающихся.  

Обсудили круг вопросов, которые будут вынесены на следующее заседание 
Управляющего совета. Обсудили дату очередного заседания Управляющего совета – 8 
июня 2021 года. 

Решение:  
Разработать локально-нормативный акт по организации родительского контроля 

за организацией питания обучающихся. 
Назначить предварительную дату очередного заседания Управляющего совета – 8 

июня 2021 года. 
 
 
Председатель         А.В. Хегай 
 
 

Секретарь         Н.С. Ливандовская 


